

ANTRAG 17
der ÖAAB-FCG-BAK-Fraktion an die 171. Hauptversammlung
der Bundesarbeitskammer am 02. Dezember 2021
in Oberösterreich

**Flächendeckender und adäquater Ausbau von
Kinderbildung und Kinderbetreuung**

Die erste und wichtigste Gemeinschaft für Menschen ist die Familie. Sie ist das Wichtigste im persönlichen Werdegang eines Menschen und das Wichtigste für ein Land, um die Zukunft zu sichern.

Familie ist Ort prägender Ersterfahrungen und verdient die bestmögliche Unterstützung der Politik und geeignete Rahmenbedingungen. Diese sollen den Menschen ermöglichen, ihr Familienleben so zu gestalten, wie es ihren Wünschen entspricht.

Familienfreundlichkeit ist nicht nur eine Frage von sozialer Verantwortung, sondern von elementarer Bedeutung für den Wirtschafts-, Lebens- und Zukunftsstandort. Zur Förderung von Familien dienen die vielfältigen und im internationalen Vergleich sehr großzügigen Familienleistungen. Diese konnten in Österreich in den letzten Jahren weiterentwickelt und ausgebaut werden. Diesen Weg gilt es fortzusetzen. Um die Vereinbarkeit von Familien und Beruf zu verbessern, braucht es einen adäquaten und flächendeckenden Ausbau von Kinderbildung und -betreuung auf Ebene von Kindergärten, Betriebskindergärten und Tageseltern, mit bedarfsgerechten Öffnungszeiten auch für Kleinkinder. Besonders für die Randzeiten, Abende, Wochenenden, Feiertage, Ferienzeiten und dergleichen hat sich das System der Tageseltern bewährt.

Die Hauptversammlung der Bundesarbeitskammer stellt den Antrag, den Gesetzgeber aufzufordern, die Möglichkeiten der Bildung und Betreuung weiter auszubauen und zu forcieren.

Angenommen <input checked="" type="checkbox"/>	Zuweisung <input type="checkbox"/>	Ablehnung <input type="checkbox"/>	Einstimmig <input checked="" type="checkbox"/>	Mehrheitlich <input type="checkbox"/>
--	------------------------------------	------------------------------------	--	---------------------------------------